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#247 Ответы на вопросы из чата "Космохилинг". Оздоровительные сеансы

Межгалактической Службы.

Эфир 12 апреля 2021 года.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Гузель  Малярова  –  целитель-контактер  с  Межгалактической  Медицинской

Службой;

Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Лаатар  –  представитель  звездного  скопления  Плеяды,  специалист

Межгалактической Медицинской Службы (далее по тексту ММС).

 

00:10 Представление участников встречи.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова, я являюсь

контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня у нас в гостях наш любимый и

светлый целитель Гуля Малярова. Здравствуйте, Гуля.

Гуля: Добрый день всем. Меня зовут  Гузель,  фамилия Малярова. Я являюсь

контактером,  целителем,  врачом. Я контактирую с Межгалактической Медицинской

Службой Плеяд (ММСП), являюсь проводником их энергий.

Ирина: Здравствуйте,  Гуля,  здравствуйте  уважаемые  зрители.  Мы  сегодня

будем  говорить  о  таком  интересном  явлении  нашего  общества  и  нашего  общества

«Кассиопея».  Многие  из  вас  уже  с  ним  знакомы,  называется  Космохилинг.  Будем

отвечать  на  вопросы  зрителей  нашего  канала  и  тех,  кто  уже  воспользовался

целительскими сеансами, кто уже побывал на целительских сеансах Космохилинга. У

людей появились вопросы.

Сейчас  рядом со  мной присутствуют  наши кураторы МидгасКаус  -  биолог  с

планеты Эслер, ЛиШиони - специалист по астральным взаимодействиям и изучению

https://youtu.be/Oj8hhptvpvE


астрального  мира,  и  непосредственный  куратор  Гузели,  представитель

Межгалактической  Медицинской  Службы  (ММС)  со  звездного  скопления  Плеяды

Лаатар. Он тоже здесь сегодня присутствует и будет отвечать на вопросы.

01:56 Цели Межгалактической Медицинской Службы в помощи землянам.

Медицина на Плеядах.

Гуля: Всем нашим кураторам тоже приветствие.  И первый вопрос такой,  от

посетителей  наших  сеансов,  в  частности  Роман  сделал  очень  большую  подборку

вопросов.  Я их объединила  и  хочу задать.  Какие  цели преследует  ММС в вопросе

помощи  в  исцелении  землян.  Если  это  несколько  целей,  перечислите,  пожалуйста,

основные.

Ирина: Спасибо  за  вопрос.  Отвечает  представитель  Межгалактической

Медицинской Службы Плеяд (ММСП) Лаатар.

Наши  цели  в  помощи  землянам  состоят  в  том,  что  мы  хотим,  чтобы  они

исцелились. Это форма бескорыстной помощи. Это их профессия, призвание, они так

выполняют  задачу  своего  воплощения.  На  планетах  Плеяд  все  в  порядке  с

медицинским обслуживанием, с профилактикой и лечением заболеваний. Но многие

специалисты медики и биоэнергеты, которые знают и медицину, и биологию, и работу

на тонкоматериальных планах, работу на астральном плане, они посвящают свое время

и  свою  энергию  заботе  о  тех  мирах,  которые  еще  не  имеют  таких  возможностей.

Почему? Потому что в этих мирах воплощены наши братья и сестры из Духовного

мира, но только в телах землян. И помощь им осуществляется нами с целью нашего

духовного развития, роста в безусловной любви. Это их основная цель.

 

04:25 Обмен энергиями во время сеанса Космохилинга между землянами и

представителями  Межгалактической  Медицинской  Службы.  Энергии  тел

гуманоидов,  плазмоидов,  человека.  Аура.  Высоковибрационные  и

низковибрационные энергии.

Гуля: Является ли ММСП чем-то наподобие скорой помощи в Межзвездном

Союзе или Галактической Федерации Света?

Максим: Гуличка, здравствуйте, я здесь рядом. Я бы хотел немного уточнить.

Вопрос был с подковыркой, что преследуют? Какие цели? Я хотел бы лично уточнить

момент  один,  очень  скользкий.  Когда  мы  говорим,  что  работаем  с  людьми,  мы

обмениваемся энергиями. Когда Вы работаете с нами, какую энергию вы получаете и

куда вы ее направляете?



Ирина: Имеется в виду не гуманоидные, а больше плазмоидные представители.

У гуманоидных представителей энергия физического тела, она производится их телом,

физическим.  Из  их  пищи,  из  их  кислорода,  они  не  могут  усваивать  энергию

физического тела землян в такой форме, чтобы она была ими куда-то направлена, тем

более,  в  целительском  сеансе.  Имеются  в  виду  представители  плазмоидных

цивилизаций нашей Галактики и не только с Плеяд, которые могут настроить частоты

своего тонкоматериального тела на усвоение энергий эфирного тела землянина. Какая

энергия берется в процессе целительства и куда направляется, правильно?

Максим: Да.

Ирина: Он говорит: «Человеческое тело непрерывно излучает жизненную силу

в форме тепла,  именно  физическое  тело.  Эфирное  тело  излучает  в  форме  энергии,

которая  идет  на  обмен  веществ,  на  иммунитет,  астральное  тело  излучает  в  форме

эмоций,  ментальное  тело  в  форме  мыслей  и  так  далее.  Это  все  энергии,  которые

направлены в Духовный мир, в астральный мир.

Обмен энергиями между целителями, которые к вам приходят и вами самими,

происходит на уровне ваших вибраций. Мы применяем энергии своего разума, своих

мыслеформ и исцеляем человека на уровне его ауры». Он сейчас мне показывает образ,

как  они вкладывают энергии в  ауру человека,  в эфирную матрицу его органов,  по-

разному бывает. «Те энергии, которые выделяет человек, они бывают все разные на

сеансах,  своих мыслей и эмоций могут быть усвоены нашими целителями только в

случае  высоких  вибраций  этих  энергий.  Например,  если  человек  благодарен  нам,

испытывает чувства искренней благодарности, любви, счастья, радости это усиливает

энергию у нас, у плазмоидов.

Если  они  низковибрационные,  то  они  не  могут  быть  нами,  плазмоидами,

усвоены и уходят пространство.  У нас  есть методики,  специальные энергии как их

рассеивать,  но  на  это  тоже  тратят  энергию.  Энергии  гнева,  страха,  ненависти,  они

являются слишком тяжелыми для нас, низковибрационными, и их сгустки уходят вниз.

Сгустки,  такие темные образования, которые выглядят примерно как тягучая смола.

Это все с человека уходит вниз и не может быть направлено на обмен энергий между

ним и нами, но мы можем применять специальные энергии своего духовного сердца на

то, чтобы их рассеять. На это тоже уходят время и силы».

Максим: Благодарю, Лаатар.

 

09:08  Заболевания,  которые  может  исцелить  Межгалактическая



Медицинская Служба. Духовные причины заболеваний.

Гуля: Какие  земные  заболевания  может  помочь  исцелить  ММС? Насколько

этот способ исцеления развит в нашей Галактике, который они применяют? На каких

уровнях идет лечение? Три вопроса в одном.

Ирина:  Какие  земные  заболевания  могут  помочь  исцелить?  Первый  вопрос.

Практически все заболевания физического тела и нарушения в энергетической сфере

при условии, что будут осознаны духовные причины заболеваний, которые привели к

снижению вибраций эфирного тела и появлению нарушений на физическом уровне.

Если  этого  осознания  не  было,  представители  ММС  могут  временно  поддержать

человека, наполнить его эфирные, астральные и ментальные структуры Светом своей

любви, своей собственной энергией, своим позитивным отношением к жизни. Но если

человек потом сам не будет менять  свое отношение к миру и к своей болезни,  эта

энергия у него рассеется, она у него долго не удержится.

 

10:35 Насколько развит Космохилинг в нашей Галактике?

Гуля: Насколько способ исцеления развит в Галактике?

Ирина: В нашей Галактике этот способ исцеления, скорее даже не исцеления,

это  у  вас  исцеление,  а  у  нас  профилактики  заболеваний  физического  тела,  его

нарушений  различных  органов,  достаточно  развит.  Энергетическое  лечение,  в  том

числе  на  расстоянии,  считается  многими  цивилизациями  Галактики  более

перспективным, чем химический метод, так как он считается более совершенным, так

как  устраняются  те  начальные  стадии  заболевания  и  нарушения,  которые  еще  не

проявились  на  физическом  уровне.  Очень  много  детей,  например,  в  цивилизациях

Галактики  пользуются  этим  методом.  Родители  вместе  с  детьми  пользуются  этим

методом. Он считается наиболее развитой системой помощи воплощенному Духу.

 

11:57  На  каких  уровнях  идет  лечение  на  сеансах  Космохилинга?

Чакральная настройка. Атман.

Гуля: На каких уровнях идет лечение?

Ирина: Так  как  мы  находимся  в  астральных  телах,  именно  плазмоиды

находятся  в  своих  тонкоматериальных  телах,  а  гуманоиды  находятся  в  астральных

телах,  но  заряженных  эфирной  энергией,  то  есть  их  жизненной  силой,  но  не  в

физических телах,  поэтому работа идет на эфирном уровне с эфирными матрицами

внутренних органов. При необходимости работа идет на астральном уровне, то есть



своими  эмоциями  представитель  ММС,  своими  чувствами  и  эмоциями  может

заполнять  астральное  тело  человека,  если,  конечно,  по  вибрациям они сходны,  кто

пришел,  его  называют  целитель  и  пациент.  На  ментальном  уровне,  на  причинном

уровне и на духовном уровне тоже идет работа в форме подсказок.

Человеку настраивают гармонию всех чакр, всех энергоцентров, чтобы он смог

более  легко  настроить  свой  духовный  канал  на  общение  с  невоплощенной  частью

Духа. Это у вас называется уровень Атман. На этом уровне идет не автоматическая

настройка человека на Высшее Я, а только помощь на соединение с ним. И если сам

человек этого пожелает и будет к этому стремиться.

 

13:55  Лечение  рака,  генетических  и  врожденных  заболеваний

Космохилингом.  Болезнь  Дауна,  Альцгеймера,  аутизм  –  духовные  причины

хромосомных заболеваний?

Максим: У  меня  еще  есть  такой  вопрос.  Работаете  ли  вы  с  такими

заболеваниями,  с  которыми  наша  медицина  не  справляется:  рак,  заболевания

генетического  характера,  врожденные  заболевания.  Можно  ли  принимать  людям  с

этими заболеваниями сеансы Космохилинга?

Ирина:  Можно  принимать  сеансы  Космохилинга  людям  с  любыми

заболеваниями. Не имеет значения, может ли помочь в этом ваша земная медицина,

потому что работа ММС идет на другом уровне, не физическом. Самым главным здесь

является  осознание  духовной  причины  заболевания  и  ее  устранение.  Если  это

невозможно, то и невозможно полное исцеление на физическом плане, но возможно

облегчение состояния больного практически во всех случаях. Здесь еще играет роль

настрой самого пациента, его любовь к нам и его собственная вера в успех.

Максим: Да,  но  как  же  дело  происходит  с  генетическими  врожденными

заболеваниями?

Ирина: Их много, какие? Пример надо привести.

Гуля: Болезнь Дауна, это генетическое заболевание. Болезнь Альцгеймера, это

не генетическая, тем не менее, у нас не лечат.

Максим: Аутизм детский.

Гуля: Да, аутизм.

Ирина: То есть все эти хромосомные нарушения, как я понимаю, которые могут

вызвать  нарушение  обмена  веществ,  накопление  каких-нибудь  веществ  в  частях

организма или неправильное строение клеток. Да? Правильно поняла?



Максим: Да.

Ирина: Если  Дух,  который  воплотился  в  такое  тело  с  генетическими

нарушениями  на  той  планете,  где  они  не  могут  быть  устранены  средствами  этой

планеты, он когда выбирал это воплощение, он заранее знал особенности этого тела.

Поэтому о причинах такого выбора тела, если он сам не способен узнать по своему

состоянию мозга,  используя  свой мозг,  чтобы выйти на Высшее Я,  потому что его

рецепторы нарушены, он не может выйти, значит, вместо него это могут сделать его

родители,  например.  Если он не может этого сделать,  то могут его родители, через

которых он воплотился в этом мире. Они могут выйти на собственное Высшее Я и

через  Высшее  Я  соединиться  с  невоплощенной  частью  Души  этого  ребенка  или

человека. И спросить его о целях воплощения в такое тело и как можно облегчить его

состояние, какими методами? Но обычно после 10-15 сеансов Космохилинга даже у

детей и у взрослых с хромосомными нарушениями отмечается улучшение физического

и  психического  состояния.  Если это  сочетается  с  приемом правильно подобранных

лекарств по вибрациям, то усиливается действие лекарств, и они лучше адаптируются

к  физическому  миру  и  к  своему  телу  с  этими  особенностями.  Это  может  только

помочь, но не исцелить, потому что он выбрал эту программу.

 

17:54 Ограничения по количеству сеансов Космохилинга.

Максим: Понятно, а сколько вообще сеансов Космохилинга можно проходить?

Есть ли какие-то ограничения по приему сеансов?

Ирина: Нет, никаких ограничений нет. Их можно проходить сколько угодно раз

по вашему самочувствию, желанию и совету со своим Высшим Я.

Максим: Благодарю. Гуличка, давай продолжим дальше.

 

18:15  Уровень  медицины  Межгалактической  Медицинской  Службы.

Регенерация органов с помощью ДНК.

Гуля: Каким уровнем медицины владеет ММС? Доступна ли им регенерация

поврежденных  органов,  восстановление  утраченных  конечностей,  полное  удаление

шрамов, рубцов, восстановление зубов, позвоночника и так далее?

Ирина: Мид говорит, что они могут выращивать из клеток отдельные органы,

их части. Не пересадка органов как у вас, а из клеток самого человека. Причем, они

могут из клетки одного органа получить другой орган, просто используя информацию

ДНК.



Гуля: Это из стволовых клеток они делают или из любых-любых?

Ирина: Он мне говорит, что даже если ты возьмешь клетку кожи, то в ее ДНК

все равно будет содержаться информация обо всем организме. Только в клетке кожи

активирована,  раз  она клетка  кожи,  та  часть  ДНК, которая  отвечает  именно за  эти

клетки, за их функции. Именно поэтому, например, клетка кожи отличается от клетки

печени, от клетки почки. А информация ДНК у них одинаковая, только активированы

разные участки.  Наши медицинские технологии могут  активировать разные участки

ДНК из одной клетки.

Гуля: Супер!

 

20:00 Медицинские возможности и технологии на планете Дисару. Жители

планеты Дисару.

Гуля:  Как  следствие  вопрос,  пользуются  ли  жители  Дисару  этими

возможностями и таким же процедурами?

Максим: Я объясню. Дисару – это планета очень похожая на нашу. Это тоже

наши земляне, вывезенные 12 000 лет назад после войны на другую планету, где они

уже по-другому немножко развиты, и откуда прилетел Сен-Жермен. Многие не читают

нашу  информацию,  просто  присоединяются  к  Космохилингу,  поэтому  маленькое

введение, что такое планета Дисару, я сделал.

Гуля: Да.

Ирина: Да. Это люди, которых увезли с планеты Венера, которые были нашими

предками. 200 000 лет назад их увезли на Венеру, а потом во время войны 12 000 лет

назад с рептилоидами в Солнечной системе, их перевезли на планету Дисару. То есть

это наши прямые не предки и не потомки, а генетические братья, можно так сказать.

Такие  же  люди  как  мы  генетически,  практически  такие  же  люди,  есть  небольшие

отличия,  но  они на  нас  похожи генетически  больше,  чем кто-либо  в  Межзвездном

Союзе.

Все участники и члены Межзвездного Союза пользуются одинаковыми правами

и технологиями, которые предоставляет Межзвездный Союз. Как только Земля в него

войдет,  официально  присоединится  к  Межзвездному Союзу,  корабли Межзвездного

Союза привезут  на  Землю специалистов,  в  том числе  и  по медицине,  которые уже

изучили ваши языки, и будут сотрудничать с вашими учеными, биологами и медиками

по постепенной интеграции Межгалактической Медицины в ваше общество.

Гуля: Далеко нам еще.



Максим: Такая маленькая фантастика. Прилетят инопланетяне и спасут Землю.

Гуля: Да. Пока будем пользоваться Космохилингом.

Ирина: А то сейчас опять будет голосование за Межзвездный Союз.

 

22:25 Возможны ли подключки низковибрационных сущностей на сеансах

Космохилинга?  Страхи,  деструктивные  эмоции.  Высокие  вибрации  -  лучшая

защита на сеансах Космохилинга.

Гуля:  Такой  вопрос.  Возможно  ли  при  сеансах  Космохилинга  получить

подключки  других  Духов,  которые  могут  захотеть  поуправлять  телом?  Как  их

распознать и отличить этот процесс от работы с ММС?

Ирина: Других Духов это каких?

Гуля:  Вот пишут,  что на сеансе к вам могут  подключиться,  прийти какие-то

темные и на вас влиять и так далее. Таких опасений народ тоже высказывает много.

Максим: Реально много народу боится, что они сейчас доверятся нам, и к ним

подключатся какие-то сущности,  которые будут  с них сосать кучу энергии, и будут

ими управлять, подселенцев внедрять и так далее, тому подобное. Есть такие страхи у

людей о том, что проходя сеансы Космохилинга можно что-то поймать.

Ирина: Если  нет  доверия  к  процессу  лечения,  нет  доверия  лично  нашему

проводнику, контактеру и полноправному сотруднику ММС Гузели Маляровой, то мы

просим вас не проходить эти сеансы. Здесь важно доверие, здесь важна открытость,

любовь  и  полное  принятие  того,  что  с  вами  будет  происходить.  Включение

деструктивных эмоций:  страха,  недоверия,  подозрительности  и  сомнений  закрывает

нам  возможность  вам полноценно  помочь,  так  как  заряжает  ваше  аурическое  поле

энергией, которая несовместима с нами.

Кроме  того,  страхи  могут  притянуть  деструктивных  плазмоидов,  которые

питаются энергией, заряженной не доверием и любовью, а страхами и подозрениями.

Чем  они  деструктивны?  Они  деструктивны  тем,  что  получив  пищу  в  виде  вашей

энергии, они будут провоцировать вас вновь на выделение этих негативных эмоций,

помогая вам создавать свои блоки на эфирно-астральном уровне, не обращая внимания

на то, что эти блоки способствуют появлению заболеваний в физическом теле. Их это

не интересует абсолютно. Даже если они об этом знают, это их не интересует.

Если вы испытываете положительные эмоции доверия, открытости, любви, вы

заряжаете этими эмоциями свою жизненную силу, которая непрерывно от вас исходит

даже  в  процессе  дыхания  и  выделения  тепла,  и  заряжаете  этой  жизненной  силой



высоковибрационных, высокодуховных плазмоидных цивилизаций. И этим помогаете

и нам гуманоидам тоже, и им совершать процесс вашего исцеления.

Максим: Я  добавлю,  что  я  как  руководитель  проекта  сам  с  удовольствием

прохожу эти сеансы.

Ирина: Да, я тоже проходила.

Максим: Поэтому я четко понимаю, я общаюсь, находясь рядом с Ириной, с

разными:  и  с  деструктивными  тонкоматериальными  цивилизациями,  и  с

демоническими  структурами.  И я  вам могу четко  заверить,  что  здесь  нет  никакого

деструктива,  здесь  нет  никаких  демонов,  здесь  нет  никаких  подселенцев.  В  задачу

ММС входит помощь, помощь в самоисцелении, научить вас самоисцеляться.

Ирина: ЛиШиони  еще  говорит:  «Я  как  специалист  по  астральному  миру  и

ученый,  который  долгое  время  изучал  и  плазмоидные  цивилизации  тоже,  так  как

изучение  астрального  мира  у  нас  происходит  на  Шиморе  после  изучения

тонкоматериальных  цивилизаций.  И  я  как  ученый,  специалист  по  плазмоидным

цивилизациям тоже могу вам сказать, что такие сообщения, которые вы сказали, что на

сеансе  Космохилинга  кто-то  подключится,  могут  быть  инициированы,  написаны

людьми, которые сами находятся  в контакте  с низковибрационными плазмоидными

сущностями. Но они не осознают этого контакта, они принимают их мысли за свои.

Эти плазмоидные сущности видя, что этот их контактер зашел на сайт, где собирается

много людей, этот плазмоид решает понизить вибрации этих людей, чтобы при случае,

если его контактеру поверят, но все равно пойдут на этот сеанс, но у них зародится

сомнение, чтоб потом подключиться к другим людям.

Гуля: Ход конем делают.

Максим:  Да-да, что мы получаем, то мы проявляем. Если мы слышим, что на

сеансе Космохилинга или в чате Космохилинга появляются такого рода сообщения,

нужно аккуратно отнестись к этому человеку и помочь ему выйти из этого состояния

страха и неуверенности в себе.  Я знаю точно,  если вы проецируете  чувства любви,

чувства радости, чувства счастья, к вам не может подойти... Да, я и себя никогда ничем

не защищаю лично, я проецирую из себя эти чувства. И когда я проецирую из себя эти

чувства, для меня это является самой сильной защитой. Почему? Потому что на эти

вибрации не могут подойти низковибрационные сущности.

Ирина: Да. Если в светлом эгрегоре или в светлом обществе, в облаке светлых

высоковибрационных  энергий,  появляется  вдруг  человек  или  несколько,  которые

пытаются внести какой-то раздор, сомнения, то эти люди с большой долей вероятности



могут  являться  агентами  влияния  низкочастотных  плазмоидов  или  просто  даже

демонов невоплощенных Духов. Хотя они и не питаются напрямую, как плазмоиды, но

им просто приятно, что вы снижаете свои вибрации и этим уходите от Бога, как и они.

Максим: Спасибо. Гулечка, давай продолжим.

 

29:17 Как самостоятельно принимать сеансы Космохилинга? Контактеры

Межгалактической Медицинской Службы.

Гуля: Да. Следующий вопрос. Когда происходят самостоятельные сеансы без

мастера,  без  меня,  на  каком  этапе  это  допустимо?  Является  ли  процесс

самостоятельного вызова сеанса  целью научить  нас запускать программу исцеления

самостоятельно, как если бы мы вызывали скорую помощь, позвонив по телефону в

больницу напрямую, а не через мастера, которую очевидно физически может на всех

не хватить. Значит ли, что выражая просьбу и намерение на исцеление, к вам навсегда

отправляются помощники, или же тело учится самоисцелять себя самостоятельно со

временем? Как долго этот способ исцеления нам будет доступен?

Ирина: Очень много вопросов в одном. Давай по очереди.

Максим: Так. Я тогда сейчас сформулирую. Может ли человек сам проходить

для себя сеансы, призывая к себе ММС?

Ирина: То есть, включая запись?

Гуля: Да.

Максим: Или запись включая, или сам просто входя в это состояние.

Гуля:  Кто-то представляет голос, мне говорят, кто-то представляет,  если был

очно, руки, кто-то уже потом просто думает об этом, расслабляется и все, сеанс пошел.

Как это происходит? Как кураторы его видят?

Ирина: Здесь  действительно  очень  важный  момент,  если  это  происходит  с

человеком, он просто пришел на сеанс, или он тоже является контактером какого-то из

приходящих специалистов ММС. На самом деле, у ММС несколько десятков тысяч

специалистов уже сейчас, и вливаются все новые и новые. У них есть свои контактеры.

Тот кто, например, может начать сеанс, просто призвав куратора, расслабившись и что-

то представив, призвав его, он уже является контактером. Он его чувствует.  Бывает,

даже сам куратор подсказывает ему, что нужно принять сеанс в этот момент. Здесь уже

сам этот человек должен решать через Высшее Я, например, если он хочет выяснить с

кем контакт, настроить более сознательный контакт, спросить его имя и так далее и

работать с ним дальше.



Если идет речь о человеке не контактере, который не чувствует его присутствия,

ни  мыслей,  ни  всего  остального,  а  просто  по  записи.  Например,  есть  много  таких

людей, которые не могут принять участие в сеансе, когда он идет для всех. В это время

у них ночь, они спят или находятся на работе, и они могут посмотреть только в записи

сеансы. Если это по записи, то само включение твоего сеанса, музыки, твоего лица, он

видит твое лицо - это твой образ. И когда ты произносишь слова настройки на сеанс,

если человек в это верит, в это вкладывает энергию, ложится, и в какое бы время это

ни  происходило,  его  сознание  настраивается  на  эту  частоту.  И  кураторы  ММС,

которые круглые сутки  находятся  в  ноосфере Земли,  они чувствуют этот призыв и

приходят к нему, сколько бы он раз не повторял это. Если он будет не просто включать

посмотреть это, а с верой в то, что исцеление происходит и с желанием его получить,

если он дает согласие.

 

33:39 Как облегчить побочные состояния во время сеанса Космохилинга?

Выход из тела, положительный настрой, расслабление при Космохилинге.

Гуля: Спасибо. Такой вопрос. Когда идет активация, сонастройка чакр тонких

полей, тело испытывает дискомфорт, могут быть головные боли, ощущение вибраций в

чакрах, жужжание, некоторые говорят как телефон в заднем кармане, а это чакры так

жужжат. Как облегчить такое состояние людям?

Ирина: Чтобы облегчить это состояние людям, мы советуем лечь, расслабиться

и,  если  это  возможно,  выйти  из  физического  тела.  Позволить  себе  выйти  любым

способом.  Лучше  всего  во  время  сеанса  пребывать  в  состоянии  астрального  или

ментального путешествия, чтобы не чувствовать того, что происходит с физическим

или эфирным телом. Иногда эти процессы, действительно, сопровождаются не совсем

приятными ощущениями. Чтобы их не чувствовать, конечно же, лучше выйти.

Гуля: Или в сон уйти, поспать, это тоже будет выходом.

Ирина: Если  не  удается  ни  то,  ни  другое,  то  нужно  лежать,  максимально

расслабившись, и не прислушиваться к ощущениям тела, потому что прислушивание

может усилить это. Можно думать о чем-то хорошем, можно вспоминать свои светлые

моменты в жизни,  можно сосредотачиваться на тех образах,  которые будут,  закрыв

глаза, на внутреннем экране. Постараться думать о чем-то отвлеченном, но приятном.

Это  поможет  повысить  ваши  вибрации  ментального  тела  и  облегчить  работу  тем

медицинским  специалистам  в  тонком  теле,  которые  находятся  рядом  с  вами.  И

благодарить их, можно мысленно с ними беседовать, задавать им вопросы, посылать



им свет своей любви, послать им свою благодарность – это будет расслаблять вас, и

чем больше вы будете расслаблены физически и психологически, тем будет меньше

неприятных ощущений.

 

36:02 Причины двигательной активности во время сеанса Космохилинга.

Энергоблоки  в  теле.  Как  правильно  в  экстренных  случаях  завершать  сеанс

Космохилинга?

Гуля: Спасибо. Такой вопрос: если тело включилось в работу очень активно, а

голова еще до этого не созрела.  Когда тело начинает делать йогу,  цигун,  пранаяму,

причем настолько  активно,  что  человек  лег,  и  у  него  все  тело стало,  я  извиняюсь,

делать и работать как в тренажерном зале. А хозяин тела передумал и не хочет больше

просветления.  Как  остановить  этот  процесс?  Одна  девушка  писала  мне  с  такой

мольбой, просьбой и криками: «Помогите, я ложусь, у меня тело само включается, а я

не хочу уже», - хотя через какое-то время она написала: «Мне стало легче, но я не хочу

этих кульбитов бесконечных». Как наиболее мягко выйти из этого, потому что голова

еще не готова, а тело хочет просветления. Как сонастроить голову и тело?

Максим: Включатель дали, а выключить забыли, да?

Гуля: Да.

Ирина: Вы знаете, Лаатар сейчас улыбается и говорит: «Прежде чем говорить,

как выйти из этого, мне нужно объяснить сначала механизм этого процесса. Человек

чаще всего просит, чтобы его тело остановилось из-за страхов, что он не понимает, что

происходит. Я хочу вам объяснить, что происходит в этот момент с физическим телом.

Физическое  тело  построено  по  образу  эфирной  матрицы,  эфирного  тела,  которое

повторяет  все  органы  и  части  человеческого  тела,  в  том  числе  и  его  мышц,  его

внутренних органов, его головного мозга, всех отделов и так далее.

Бывает,  что  энергия  по  каналам  эфирного  тела  не  протекает  свободно,  она

застаивается из-за определенных блоков и не только по чакрам, но и просто в эфирном

теле  есть  какие-то  блоки,  которые  могут  быть  созданы  вами  самими,  вашими

взаимодействиями  с  тонкоматериальными  цивилизациями  в  прошлом.  Какими-то

привязками, вашими собственными мыслеформами, которые вы уже давно забыли, и

разнообразными  программами  вашего  ментального  тела.  Это  все  может  остаться  в

вашем эфирном теле. Когда кураторы и специалисты ММС начинают очищать ваше

эфирное тело своей энергией, своей жизненной силой, для очищения они направляют

энергию сквозь каналы эфирного тела, которых очень много.



Иногда  этот  процесс  проходит  спокойно,  а  иногда  при  определенном  типе

нервной деятельности, темперамента человека и типа его эфирного тела этот процесс

сопровождается сокращением мышц. Это является абсолютно нормальным явлением,

реакцией  на  воздействие  на  его  энергетику.  Ваше  тело  может  начать  совершать

разнообразные  движения  конечностями,  дыхательные  движения,  головой,

поворачиваться и так далее.

Для того чтобы этот процесс лечения прошел успешно, необходимо не мешать

движениям физического  тела,  но  в  тоже время расположиться  так,  чтобы ничто  не

мешало  его  движениям.  Естественно,  если  такие  явления  наступают  с  вами,  то  в

момент лечения лучше находится  в комнате  одному или с тем человеком,  который

понимает, что происходит, чтобы у вас не было никакого порыва сдерживать себя».

Гуля: Стесняться.

Ирина: Да. Если вы будете думать, что на вас кто-то смотрит, если вы будете

силой воли сдерживать эти движения, то вы просто замедлите движение энергией по

вашему телу. Никакого вреда эти движения вам не могут причинить, они прекратятся,

как только прекратится сеанс, и вы почувствуете себя более бодрым и очищенным от

блоков в вашем теле.

Нужно  помнить,  что  на  физическом  теле  энергетические  блоки  могут

проявляться  как  спазмы  ваших  мышц,  повышенный  тонус  и  так  далее.  От  этих

движений, которые совершает ваше тело в момент сеанса, ваше тело расслабляется, и в

физическом  теле  начинают  активироваться  процессы  кровообращения,  иммунитета.

Если вы будете чувствовать, что ваше тело желает двигаться и будете помнить о том,

что  я  сейчас  сказал,  то  у  вас  не  будет  наступать  страха.  Вы  будете  полностью  в

расслабленном состоянии и как бы со стороны наблюдать за этими движениями, то они

у вас закончатся, как только уйдет этот блок.

Но если вы уже не хотите, по любой причине не хотите больше участвовать в

сеансе, не только по причинам движений. Например, вы хотите прервать этот сеанс,

потому что вы почувствовали себя нехорошо из-за побочных явлений. Например, у вас

выходит  блок  и  вам  стало  нехорошо  на  физическом  уровне,  вы  почувствовали

головокружение,  тошноту,  головные  боли,  так  бывает  в  момент  очищения  иногда.

Либо к вам кто-то пришел, либо появилось какое-то дело и вам нужно прервать сеанс

по любой причине, то вы можете совершенно спокойно это сделать.

Просто  закройте  глаза,  мысленно  или  вслух,  поблагодарите  представителей

медицинской  службы,  кто  был  с  вами  рядом,  поблагодарите  все  светлые  силы



Вселенной  за  помощь в моем исцелении и  моей помощи на пути  к  Свету Бога.  И

благодарю представителя ММС на Земле Гузель Малярову,  посылаю ей Свет своей

любви,  мысленно  послали  свет  любви  образу,  это  будет  способствовать  вашему

контакту с ней и с ее фантомом, который тоже находится рядом с вами. После этого вы

можете поблагодарить и сказать: «Я заканчиваю сеанс», - и спокойно встать, только

отключить уже видео. И по отключении видео, музыки и того, что происходит, и по-

вашему  намерению  прекратить  сеанс,  представители  ММС  поймут,  что  у  вас

появились иные дела и прекратят с вами работать.

 

44:01 Сеансы Космохилинга  для грудничков,  детей младшего  возраста и

недееспособных родственников.

Гуля: Спасибо.  Дальше,  следующий  вопрос  к  Лаатару.  Как  правильно

проходить сеансы с детьми грудного возраста и постарше, которые не могут просто

лежать,  расслабиться  и  что-то  там  представлять  и  думать.  И  также  как  проходить

сеансы с недееспособными родственниками?

Ирина: Очень часто мы наблюдаем, что когда мы приходим к детям до трех

лет, они нас видят, с нами беседуют и даже приветствуют. Они, наоборот, перестают

проявлять  беспокойство,  с  интересом  всматриваются,  как  родителям  кажется,  в

пространство, а на самом деле смотрят на нас, и мы тоже с ними работаем. Но иногда

бывает  так,  что  дети  могут  пугаться  непривычных  ощущений,  вида  наших

представителей, и даже если они не будут с ними работать непосредственно, а будут

работать  с  их родителями,  они  будут  это  чувствовать  по изменению энергетики,  и

тогда  они  могут  проявлять  беспокойство.  Тут  нужно  смотреть  по обстоятельствам.

Если возможно успокоить ребенка, возьмите его на руки, покачайте, прижмите к себе.

Или просто посидите с ним, не ложитесь, посидите с ним, но не выключайте сеанс, не

выключайте музыку. Даже сеанс сидя, по этой причине, все равно будет произведен.

Если недееспособный родственник, он может находиться в любом положении

на  момент  сеанса,  не  нужно  его  принуждать  ложиться.  Можно  попросить  его  это

сделать,  но  если  он  не  хочет,  то  он  может  находиться  в  любом  положении,  но

заставлять его лежать не надо. Вы можете объяснить на уровне его понимания, что

нужно полежать. Если он умеет разговаривать, можете объяснить, что сейчас придут

Ангелы или светлые Духи, которые будут ему помогать, чтобы он настроился.

Гуля: Я говорю: «Боженька будет лечить».

Ирина: Да. Если он способен понимать речь. Если не способен, просто оставьте



его в том положении, в котором он есть, и включайте сеанс. Ангелы и представители

ММС знают, почему он находится в таком положении, и все равно будут его исцелять

в этом положении, в каком он находится.

 

47:11 Сеансы Космохилинга на ранних сроках беременности. Обращение к

Высшему Я для выбора метода лечения.

Гуля: Спасибо большое. Уже на какие-то вопросы ответили. Еще такой вопрос.

У нас в медицине беременных до трех месяцев, считается, не особо можно напрягать.

Сеансы Космохилинга - они возможны с нуля беременности? То, что до беременности

и  помогают  забеременеть  -  это  однозначно  есть  такой  факт,  а  дальше?  Я  хочу  из

первых источников услышать.

Ирина: Вообще  никаких  противопоказаний  нет  по  энергетике,  потому  что

представители ММС чувствуют энергетику беременной женщины, и они не навредят

никогда  этому,  ни ребенку,  ни  маме.  Единственное,  что  воздействие  энергетики  ее

организм может воспринять как стресс.  Если она уже в нем находится,  в состоянии

токсикоза и так далее, это может повредить ее здоровью. Но это не всем беременным

женщинам,  некоторые нормально переносят,  и,  наоборот,  это состояние улучшается

после сеанса. Здесь важно этой женщине поговорить, например, со своим Высшим Я и

спросить об участии в сеансе.

Гуля: От возможности, от доверия к этому сеансу будет и результат.

Ирина: Да. У всех организмы разные. Один среагирует положительно в этом

состоянии, другой – нет. Здесь нужно спрашивать у своего Высшего Я. Вообще, я бы

советовал, не только беременным, а каждому человеку, и не только о Космохилинге, а

о  любом  методе  лечения,  который  вам  советуют  врачи,  целители,  традиционная

медицина или нетрадиционная медицина, спрашивать у своего Высшего Я насколько

вам подходит по вибрациям этот процесс.

 

49:40 Обучение искусству Космохилинга и передача знаний ученикам от

мастера Гузели Маляровой.

Гуля:  Такой вопрос.  Также написали  в  чате.  Никто не  вечен,  люди тоже не

вечны, если Гузель нет, тогда кто, что, как?

Ирина: Лаатар улыбается и говорит: «На самом деле Гуля, когда задает этот

вопрос,  она  прекрасно  знает  на  него  ответ,  потому  что  даже  сейчас,  в  настоящий

момент  времени,  она  активно  готовит  учеников.  Эти  ученики,  даже  те,  которых



привели  ей  мои  коллеги,  которые  контактеры  с  ММС,  с  Архангелом  Рафаилом,  с

Архангелом Михаилом». Он мне сейчас показывает несколько девушек.

Гуля: Да,  у  меня  есть  очень  хорошие  результаты  по  работе  моих  учениц.

Просто вдохновляюсь ими.

Ирина: Человек не вечный, временно только наше физическое тело, и наше, и

землян. Но Дух вечен и после разложения материального тела на элементы, которые он

взял из природы, Дух все равно продолжает выполнять свою задачу, в том числе и на

Земле. И Гузель, я считаю, что Гузель уже об этом знает, потому что мы говорили с ее

наставниками  в  Духовном  мире.  Мне  говорить  это?  Мы  говорили  с  ее  Ангелами,

наставниками, консультантами в Духовном мире, и они мне сказали, что они ей это

сообщили, через ее Высшее Я, что даже после ее ухода в Духовный мир, она будет

приходить из Духовного мира вместе с ММС и участвовать в этих сеансах.

 

52:06 Практическая польза от взаимодействия целителей и пациентов на

сеансах Космохилинга.

Гуля:  И  такой  заключительный  вопрос.  К  чему  стремиться,  к  какому

совершенству? Какое совершенство ожидают от сеансов? Конечно, нет предела, но что

ожидать?

Ирина: Сейчас  Лаатар  говорит:  «Дорогие  друзья.  Задача  ММС -  не  только

помощь в лечении физических заболеваний и в облегчении душевных заболеваний:

депрессий,  различного  рода  психозов,  неврозов  и  так  далее.  Либо  умственных

нарушений, психических патологий, а еще помощь в соединении с вашим Высшим Я.

Кураторы могут помочь вам на пути к Свету,  могут давать вам информацию, могут

передавать  вам  ответы  на  вопросы  о  ваших  жизненных  ситуациях.  Быть  вашими

учителями и одновременно вашими учениками тоже, потому что мы на самом деле

многому учимся и от вас».

Гуля: Здорово!

Ирина: У  вас  землян  есть  чему  научиться,  особенно  любви  и  терпению,

которые  вы  проявляете  в  этих  непростых  земных  условиях  и  условиях  вашего

общества.

 

53:43 Заключительная часть и благодарность участникам встречи.

Гуля: Спасибо. На такой прекрасной ноте, вопросы насущные закончились. Я

думаю,  что  они  появятся  дальше,  и  эти  встречи  у  нас  будут  иметь  продолжение,



поэтому очень благодарны. Максим, ты что-то хочешь сказать?

Максим: Гулечка, я тебя хочу поблагодарить и сказать тебе огромное спасибо

за твои сеансы, потому что много из моих людей, друзей проходят эти сеансы, они тебя

благодарят и от всей души говорят тебе огромное спасибо. Я сам их прохожу. Гулечка,

спасибо тебе огромное за то,  что являешься проводником.  На твоих сеансах я себя

чувствую очень комфортно и насыщаюсь энергиями с  кураторами,  с  Межзвездного

Союза, с ММС.

Ирина: Да, я тоже иногда прохожу эти сеансы, когда у меня есть время. Я тоже

чувствую, что они ко мне приходят, и мы с ними посещаем Плеяды. Я ложусь, и они

мне сразу показывают. У нас и Алексей тоже проходит сеансы.

Максим: Да, да и Лешка проходит, мастер нашего проекта. Поэтому, Гулечка,

огромное тебе спасибо!

Ирина: Спасибо, да. До новых встреч!

Гуля: Благодарим  всех,  и  Лаатара,  ММС,  благодарим  ЛиШиони,  Ирину,

МидгасКауса. Благодарим всех за такую содержательную, надеюсь, беседу, и она будет

полезна для всех людей, которые будут получать сеансы и оздоравливаться.

Ирина: Я вас благодарю дорогие друзья, благодарю всех наших кураторов. До

новых встреч!

Максим: Счастливенько будем!

Гуля: Пока!

 


